

HANURA

Satgas Yonif 115/ML Beri Bantuan Bahan Makanan kepada Ondo Afi Kampung Kulirik yang Akan Menikah

Achmad Sarjono - HANURA.CO.ID

May 9, 2024 - 08:29



PUNCAK JAYA - Kehadiran Prajurit Satgas Yonif 115/ML di daerah penugasan Kabupaten Puncak Jaya terus menunjukkan bukti nyata dalam mengayomi masyarakat di daerah penugasan. Hal ini ditunjukkan oleh personel Pos Pintu

Angin, yang menerima kedatangan sdr. Suwanggi Murib selaku Ondo Api dan Bapak Beto salah satu warga Kampung Kulirik.

Kedatangan kedua tokoh masyarakat Kampung Kulirik tersebut membawa kabar gembira tentang rencana pernikahan sdr. Suwanggi Murib. Hal tersebut pun disambut hangat oleh Danpos Pintu Angin dengan memberikan bantuan bahan berupa beras dan mie instan guna membantu memenuhi kebutuhan logistik pada acara pernikahannya.

Bantuan bahan makanan berupa beras dan mie instan tersebut diserahkan di Pos Pintu Angin yang terletak di Kampung Kulirik, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (8/5/2024).

Kedekatan personel Pos Pintu Angin dengan masyarakat Kampung Kulirik sudah terjalin semenjak Satgas tiba di Kabupaten Puncak Jaya. Berbagai macam bantuan telah diberikan kepada masyarakat guna memelihara Komunikasi Sosial (Komsos) yang baik dengan masyarakat setempat.

Danpos Pintu Angin Lettu Inf Hadi Priyono mengatakan bahwa, apa yang dilakukan oleh personel Pos Pintu Angin adalah bukti nyata bahwa Satgas Yonif 115/ML selalu siap membantu warga yang ada di sekitarnya.

“ Kami turut berbahagia dan mengucapkan selamat menempuh hidup baru kepada Ondo Afi Kampung Kulirik yang sebentar lagi akan melangsungkan pernikahan. Semoga bantuan berupa bahan makanan yang Kami berikan ini bisa membantu memenuhi kebutuhan logistik pada acara pernikahan nanti.” ungkap Danpos.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan kepada seluruh jajaran Pos Satgas untuk selalu berupaya membantu kesulitan masyarakat dan menjaga Komunikasi Sosial yang baik dengan masyarakat setempat. Sehingga kehadiran TNI dapat memberikan rasa aman dan nyaman, serta memberikan manfaat bagi masyarakat.

Sementara itu, sdr. Suwanggi Murib selaku Ondo Afi Kampung Kulirik, mengucapkan terimakasih kepada personel Satgas Yonif 115/ML Pos Pintu Angin yang telah membantu mendukung logistik untuk keperluan acara pernikahannya.

“ Sa sangat senang dan berterimakasih kepada Danpos dan anggota Pos yang selalu bersikap ramah dan membantu masyarakat dalam segala hal, termasuk membantu kebutuhan logistik untuk keperluan acara pernikahan saya. Semoga Tuhan memberkati..wa..wa..Kaonak.” katanya. (*)